



COMPTE RENDU DU CDAS 66 DU 24/03/2011

En ouverture de ce CDAS, **FO DGFIP** a dénoncé la régionalisation prévue des services sociaux en lisant une déclaration qui sera jointe au PV de ce CDAS. Vous trouverez cette motion à la suite de ce compte rendu.

A nos inquiétudes, M METOIS a répondu que quelle que soit la structure, régionale ou départementale, l'essentiel est que tous les agents ayant besoin de bénéficier de l'aide des services sociaux soient écoutés et aidés. Pour **FO DGFIP**, une gestion locale est bien plus appropriée qu'une gestion régionalisée.

Marie France Vidal ayant démissionné de ses fonctions de déléguée des services sociaux, un appel à candidature est lancé, (sur Ulysse), les candidats à ce poste ayant jusqu'au 30/03 pour se faire connaître. Un CDAS se réunira courant avril pour leur faire passer un entretien et déterminer, à la fin de ces entretiens, par vote, le successeur de Mme VIDAL.

FO DGFIP, inquiet de savoir si, dans le cas où l'un des assistants de délégation était élu, son poste serait remplacé à la délégation, a demandé que cela soit éclairci avant les entretiens, ou que les futurs postulants soient informés de cette incertitude. **La fiche de poste doit différer si la délégation est composée de 2 ou 3 agents!**

En ce qui concerne le compte rendu annuel de la délégation, nous avons franchi un cap en 2010, avec le nombre de retraités qui a dépassé le nombre des actifs (ratio qui ne devrait que s'accroître avec les réformes en cours).

Les bénéficiaires des aides sont donc les retraités et les actifs.

Aucun prêt social n'a été accordé, la barre des 30% d'endettement étant dépassée dans la plupart des cas. Cela démontre le détresse dans laquelle peuvent être certains agents! Un groupe de travail national étudie aussi la possibilité de changer les critères d'attribution de ces prêts, afin de pouvoir en faire bénéficier les agents.

Ce sont donc **22 aides** qui ont été accordées à 19 bénéficiaires, pour un montant de **22800€**: santé 31.95%, budget 26.21%, vie familiale 17.24%, vie professionnelle 16.55%, et loyer 8.05%.

Il est nécessaire que toutes ces aides soient connues, afin que tous les agents pouvant en bénéficier en fassent la demande.

4 logements, situés sur Perpignan et Prades, sont loués par l'intermédiaire des services sociaux qui mettent en relation agents et propriétaires. Le SRIAS Languedoc Roussillon est censé gérer un parc de logements à attribuer aux fonctionnaires. L'assistante de délégation s'est alors retournée vers le CIL 66 afin de se renseigner. A son grand étonnement, le SRIAS est inconnu du CIL! **Voilà qui justifie encore nos inquiétudes d'une gestion régionalisée!**

Le relogement des services sociaux est lui aussi à l'ordre du jour, mais pas d'opportunité pour l'instant, de reloger ces services dans des locaux moins onéreux...

400 jours de centre aérés et de colonies de vacances ont été subventionnés pour 33 enfants.

Les propositions de sorties pour 2011 retenues sont: 3 sorties au ski (déjà passées), Port Aventura (qui a eu un succès immense puisqu'une sortie a été annulée afin de subventionner un 2^{ième} bus!), le cabaret et le Clos des Lys en fin d'année pour les retraités, et l'arbre de Noël (sur le même principe, une kermesse, que l'an dernier). Si le budget le permet, une journée à Barcelone sera organisée en fin d'année.

Les résultats du sondage des besoins en berceaux dans les crèches sont connus: les besoins se situent dans les bassins de population, le sud de Perpignan. La réservation de berceau s'avère être une opération très coûteuse, la délégation va tout de même se tourner vers la crèche **Le Petit Chaperon Rouge**, située au Polygone nord, pour se renseigner. La meilleure solution en cas d'urgence étant la crèche de dépannage de la CAF.

La **MGEFI** s'est proposée de participer financièrement à des formations, informations, ou toute action de prévention en partenariat avec les services sociaux.

Vos représentants au CDAS: Laurence KORSOUGNE, Henri VILARO.

